

令和5年9月16日



ボッチャ

サロンつちのこ



9月16日(土)の「つちのこ」は、子供達とスタッフみんなで『ボッチャ』を楽しみました。

今までに何度か経験しているので、遊び方やルールも大体わかっています。

ジャックボールと言う白い玉(的)に、チームのカラーボールをどれだけ近づける事が出来るかで、競います。投げたり、転がしたり、ジャンプさせたりと、そんなに難しくは無さそうですが、なかなか自分の思う所にいきませんが、子供達だけでなく、スタッフも本気です。

「ア～」とか「やったあ！」とか、声にも本気度が出ていて、子供も大人も楽しい時間だったかなと思います。

最後は子供たち同士の決勝戦で優勝が決まり、スタッフ手作りのメダルを掛けてもらい嬉しそうでした。

その後、何と…

5年生の男子が授業参観で披露する予定のダンス『ジンギスカン』を一足お先に見せてくれました。テンポの速い曲なので汗💦びっしょりになりながら踊っている姿に感動しました。有り難う❤️

最後のサプライズで、あっという間の楽しい2時間の終了です。



ルールの説明を真剣に聞いています。



いくぞ～
ねらいを定めて！



判定は？

どっちが近
いかなあ。

判定用の物差しやメジャーで
ジャックボールまでの距離を
測ります。



メダルをつけて嬉しそうなスタッフ、
ちょっと照れてる優勝した男子チーム。



キャンプファイヤーの定番
『ジンギスカン』を踊る5年
生。見ているみんなも、身体
が動いていたよ。

次回は、10月21日(土)13時から
「ハロウィン」です。お楽しみに❤️